

NO ES CIERTO QUE LAS MUJERES SOMOS BRUTAS PARA MANEJAR! EN BOGOTÁ, LAS CIFRAS HABLAN CLARO



Así que no es cierto que las mujeres somos muy brutas para manejar. ¡Ya es hora de desmentir ese cuento viejo!

Según un estudio de la Universidad Interamericana, todavía hay gente que piensa que las mujeres no deberíamos estar al volante: un 17% de los hombres y hasta un 7% de las mujeres lo creen. ¡Increíble! Parece que en pleno siglo XXI todavía hay quienes piensan que la conducción es solo cosa de hombres.

Pero ¿qué tan cierto es esto en nuestra Bogotá? ¿De verdad manejamos tan mal las mujeres en esta ciudad? Al parecer, somos mucho más cuidadosas de lo que algunos creen y, ojo al dato, ¡nos accidentamos menos! Según la Agencia Nacional de Seguridad Vial, **solo el 19% de los accidentes de tránsito con víctimas fatales fueron protagonizados por mujeres.** ¡Eso quiere decir que el 81% de los muertos en las vías los ponen los hombres! Ahí les dejo ese primer dato para que lo piensen.

Pero la cosa no termina ahí. De ese pequeño porcentaje de accidentes mortales de mujeres, la mayoría ¡eran peatones! Sí, así como lo leen, solo estaban pasando por ahí. Entonces, la famosa "bruteza" al volante, ¿dónde queda?

La verdad es que nos accidentamos menos, tenemos menos lesionados y menos muertes relacionadas con nuestra forma de conducir. Sin embargo, seguimos cargando con esa imagen de conductoras torpes.

Y yo me pregunto, ¿qué pensarán de todo esto nuestras casi 500 conductoras de La Rolita? Apuesto a que muchas de ellas podrían darles clases de manejo a más de un señor que anda por ahí creyéndose el rey de la carretera. Estas mujeres se levantan cada día a tomar el control de esos buses gigantes, llevando a miles de bogotanos de un lado a otro con profesionalismo y, según las estadísticas, con mucha más seguridad de lo que algunos quieren reconocer.

La mala fama de las mujeres al volante no es más que eso: mala fama. Y lo peor es que esta creencia falsa puede hacer mucho daño, limitando las oportunidades de empleo para las mujeres en un sector donde podemos aportar muchísimo.

Lo mismo sucede en otros sectores como la construcción, el manejo de equipo pesado, la vigilancia y la seguridad. Los prejuicios les siguen negando oportunidades al 50% de la población y les impide hacer trabajos que pueden ser una oportunidad de salir adelante. Según el DANE el desempleo en Bogotá en 2024 es más alto para las mujeres que para los hombres, mientras que las mujeres tenían una cifra de desempleo del 11,5%, para los hombres era 9.8%. Adicionalmente, el 23.8% de los hogares con jefatura femenina están en pobreza monetaria, mientras que en el caso de los hogares con jefaturas masculinas la pobreza es del 20%.

Es decir, abrir opciones laborales para las mujeres en profesiones que son más técnicas y que tienen más capacidad de contratación puede generar una gran diferencia en la vida de miles de personas de la ciudad.

Por eso, yo apoyo a LA ROLITA, la empresa de transporte público de Bogotá, que ha hecho una apuesta por la equidad de género y por la contratación de mujeres en cargos como conductoras o mecánicas. Creo que es una empresa que no solo está mejorando el transporte público en Bogotá, sino que también está ayudando a derrumbar esa idea equivocada de que las mujeres no sabemos manejar. ¡Bravo por ellas! Y ustedes, ¿qué opinan? ¿Creen que los hombres manejan mejor que las mujeres o viceversa?

Si quieren conocer más sobre La Rolita mira el programa, Perrenque, Orgullo de Bogotá, en YouTube.